

## Grundlagen der Ersten Hilfe

### Sanitäter der Hebelschule kooperieren mit dem Roten Kreuz

Bretten (BNN). Das Rote Kreuz Bretten bekam Besuch vom neu gegründeten Schulsanitätsdienst der Johann-Peter Hebel-Schule. Seit diesem Schuljahr gibt es unter der Leitung von Tina Dürr an der Grund- und Hauptschule eine AG, in der die Grundlagen der Ersten Hilfe und weitere Themen rund um die soziale Verantwortung des Roten Kreuzes bis hin zur fachlichen Weiterbildung der Kinder mit speziellen Referaten vermittelt werden sollen.

Zurzeit findet für die Schüler der AG ein Erste-Hilfe-Kurs statt, der vom DRK Bretten kostenlos organisiert wurde. Ausgebildet werden die Neulinge von Viola Thomas vom DRK Münzesheim, heißt es in einer Mitteilung der Um den Jugendlichen einen Einblick in das Rettungswesen zu gewähren, besuchten diese die Rettungswache Bretten. Das Jugendrotkreuz, unter der Leitung von Jörg Klebsattel und Anna Herrmann, führten die Schüler durch die Rettungswache und zeigten ihnen die Ausstattung eines Rettungswagens. Am Rande des Besuchs wurde mit der AG-Leiterin eine mehrteilige Kooperation zwischen dem JRK/DRK und dem Schulsanitätsdienst vereinbart.

„Es freut uns sehr, dass wir diese Kooperation eingehen können“, so Jugendrotkreuzleiterin Anna Herrmann. Dieses Angebot richte sich auch an alle anderen Schulsanitätsdienste in Bretten, so Klebsattel weiter. Zum Abschluss überreichten die Jugendleiter dem Schulsanitätsdienst eine Sanitätstasche, fünf Warnwesten, sowie Verbandsmaterial für Übungen.